Personalidades adhieren a Partido por la democracia

Un grupo de personalidades y de dirigentes políticos llamará hoy, a través de algunos medios de comunicación, a

suscribir y a apoyar el «Partido por la democracia».

En su mensaje dicen que "nosotros hoy, chilenos exigidos por las dramáticas decisiones que compremeten el futuro de la patria, nos sentimos en la obligación de suscribir el llamado surgido desde todos los ámbitos sociales, políticos y culturales de Chile que reclama la más rápida concertación nacional para recuperar la democracia y las libertades".

Hacen suya la "iniciativa de constituir un gran «Partido por la democracia» de carácter instrumental, sin exclusiones ni fronteras ideológicas y con el propósito de garantizar eficazmente el ejercicio del derecho ciudadano, que mayoritariamente aspira a recuperar la convivencia e instituciones democráticas, e impedir que este derecho sea avasallado por el fraude y la coerción del régimen en su afán de perpetuarse".

Los dirigentes y personalidades reafirman que "la recuperación de la democracia es el único camino que hará posible conjugar esfuerzos para que Chile inicie una ruta de progreso... Por estas razones, demandamos a los partidos políticos, a las organizaciones sociales, a las entidades culturales y, en suma, a todos los ciudadanos a impulsar las acciones que permitan la inmediata constitución a lo largo del territorio nacional del «Partido por la democracia», para lo cual colocamos nuestras firmas a disposición de esta patriótica tarea".

Suscriben el documento, entre otros, Eugenio Velasco, Mario Papi, Julio Subercaseaux, Hugo Zepeda Barrios, Felipe Herrera, Hernán Santa Cruz, María Maluenda, Nemesio Antúnez, Sergio Bitar, Ricardo Lagos, Arturo Martínez, Alejandro Ríos Valdivia, Eduardo Jara, Carmen Gloria Aguayo, Eduardo Arrieta, Mónica Echeverría, Humberto Elgueta, Juan Agustín Figueroa, Renato Hevia, Ramón Huidobro, Eduardo Jara, Julio Jung, Mario Lagos Fernández, Enrique Lihn, Gonzalo Martner García, Jorge Mendoza, Carlos Montes, Jorge Andrés Richards, Aniceto Rodríguez, María Antonieta Saa, Manuel Sanhueza, Jorge Schaulsson, Nissim Sharim, Juan Somavía, Vicente Sotta, Laura Soto, Carolina Tohá, Juan Gabriel Valdés, Aníbal Scarella, Marcelo Contreras y Rodrigo González.

Ex rector Jorge Swett, a RN

El ex rector de la Universidad Católica, Jorge Swett, soli-

citó su afiliación a Renovación Nacional.

La adhesión se produjo en los últimos días, en los momentos en que está llevando a cabo una intensa campaña para recoger el máximo de afiliados durante el periodo otorgado por la ley para la recolección de firmas.